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 Anfragen-Nr.   

 AF-0539/2014  

Anfrage 
Herr Oliver Pfeffer 

Vorsitzender der FDP-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Verkauf der GIS GmbH 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Aus der Presse war zu erfahren, dass die Genehmigung zum Verkauf der GIS GmbH durch 
das LVwA im Dezember 2013 erteilt wurde und der Verkauf (2 Mio. €) im Dezember 
kassenwirksam wurde. 
Aufgrund der neuen Transparenz durch die Oberbürgermeisterin fragen wir: 
 
 
II. Fragestellung 
 
1. Mit welchem Datum ging die Genehmigung des LVwA zum Verkauf der GIS GmbH bei 

der Stadtverwaltung ein? 
2. Wie ist der gesamte und konkrete Wortlaut des Genehmigungsschreibens des LVwA 

zum Verkauf der GIS GmbH an die SWG mbH? 
3. Welche konkreten Änderungen werden aus dem Verkauf der GIS GmbH hinsichtlich der 

Strukturen der Wirtschaftsförderung durch die Oberbürgermeisterin bis wann 
vorgenommen? 

4. Welche finanziellen Belastungen entstehen der Stadt aufgrund der Einmietung der 
Wirtschaftsförderung im Gebäude der GIS GmbH durch den Eigentümerwechsel zur 
SWG mbH? 

 
 
 
 
 
 
Herr Oliver Pfeffer 
Vorsitzender der FDP-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


